

Murten, 1. Mai 2020

Communiqué

Dank für das Personal in den Pflegeheimen des Seebezirks

Die FDP See nimmt sich den Tag der Arbeit zum Anlass, dem Personal von allen Pflegeheimen im Seebezirk für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten unserer Gesellschaft zu danken.

Das Personal in Alters- und Pflegeheimen leistet schon in normalen Zeiten Ausserordentliches. In den letzten Tagen und Wochen musste es diesen grossen Einsatz infolge der Corona-Pandemie noch einmal wesentlich erhöhen! Nebst der Gefahr durch die Einschleppung des Covid-19-Virus im Heim und dem damit verbundenen Risiko einer Massenansteckung bei den besonders gefährdeten älteren Pflegebedürftigen drohte jeweils auch die eigene Ansteckung. Zusätzlich musste das Pflegepersonal unter anderem auch die Besuchsverbote der Angehörigen mit zusätzlichen Verpflichtungen, Regelungen und Gesprächen kompensieren. Dies und weitere Schutzmassnahmen sowie damit verbundene administrative Regelungen erforderten Überstunden, Nachtschichten und dadurch noch mehr Stress als im normalen Betrieb.

Die FDP See besuchte am 1. Mai die Pflegeheime im Seebezirk und bedankte sich beim Personal mit einem Znüni für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten unserer Gesellschaft.

Die FDP See besuchte am 1. Mai die 7 Pflegeheime im Seebezirk. Unter Einhaltung der Sicherheitsbestimmungen überreichte die Partei dem Personal jeweils vor dem Hauptportal ein Znüni. Mit dieser Geste bedankte sich die FDP beim Pflegepersonal für dessen unermüdlichen Einsatz zugunsten unserer Gesellschaft.

Der Vorstand der FDP See

Kontakte:

Thomas Bula, Kommunikation FDP See, Telefon mobile 079 242 50 81